

Deseo que hagas traducir o si no que lo envíes así, al adjunto para L'Humanite de Paris. Yo creo que si tu me recomiendas yo podré enviar cada semana o cada quincena una información americana, especialmente del Perú, Chile (donde hay una dictadura militar), Venezuela etc. Me dicen que en L'Humanite hay gente que traduce del español; si es así muchísimo mejor. Pero quiero que tu me recomiendas. Una información sobre la situación del Perú prepararía mucho el ambiente para una actividad comunista el próximo 9 de diciembre. No te olvidaras de eso!

Otra cosa: te adjunto una declaración para que la obtengas de los estudiantes rusos. Los estudiantes de Cataluña han acordado el 6 de noviembre, dirigirse a Leguía pidiéndole amnistía para los estudiantes desterrados. Hay muchos prisioneros y otros perseguidos. Aunque no se publique allá esta declaración es importantísima que se de a la Rosta⁵² y se recomiende que vaya a toda Europa. Mis declaraciones a la Rosta no se publicaron nunca fuera de Rusia. Es necesario que nos ayuden en Europa. Yo te ruego que se haga algo.

La declaración la he hecho breve para que pueda transmitirse telegráficamente. Si en Rusia se publica hay que agregar que se trata de estudiantes revolucionarios etc. Pero para la nota sensacional y periodística me parece muy interesante un llamamiento de los estudiantes rusos. Yo espero mucho que tu me ayudes. Hasta ahora no he conseguido nada práctico fuera de la carta contra el imperialismo que no llega y la fiesta de Ayacucho se viene encima. En la Argentina se está tratando de formar una gran partido internacional latinoamericano por la unidad de América Latina contra el imperialismo. Si no hacemos nada de nuestra parte ¿no crees tu que hay derecho para que no nos hagan caso? Del Perú me escriben pidiendo ayuda. Ayuda moral, nada mas de pide, pero...

Bueno, compañero Stirner, como yo no he nacido para estar con los brazos cruzados va la información adjunta para L'Humanite que espero me la hagas traducir o la envíes diciendo que irán otras de Suiza. Firmaré Corresponsal o con un nombre para darle carácter 'europeo'. Te encargo la cuestión de los estudiantes, en la forma que quieran darle pero que se haga y se trate de darla a conocer en Europa. Y por última vez te pido de organizar la demostración para el 9 de diciembre. Hay legaciones en Berlín, Paris, Roma. Será de un efecto verdaderamente sensacional. Pueden ese mismo día protestar ante las embajadas yanquis contra el imperialismo en América Latina.

⁵² Siglas rusas de la Agencia Telegráfica de Rusia, agencia de noticias en Rusia Soviética.